



## くまもと地域探究

10月21日(火)、1年生は終日、菊池恵楓園歴史資料館、熊本城、城彩苑などの探究学習に行ってきました。

※今回の内容は学習発表会でプレゼン予定

行きはジャンボタクシーに乗って最初の目的地である菊池恵楓園へ行き、まずはハンセン病問題についてしっかりと学びを深めました。

次の目的地に行くため、最寄り駅の御代志(熊本電鉄)から藤崎宮前までの切符を購入し、下車後は徒歩で上通、下通を抜け、城彩苑・熊本城へ向かいました。

城彩苑に着くと早速、昼食タイムです。物価高騰の最中、限られた飲食代で「昼食」と食後の「デザート」のため、事前にメニューは決めていたようです。次の見学地である熊本城では、まずチケットを購入し、南口から入場。熊本地震のあと、熊本城は今もなお改修中ですが、天守閣はリニューアルされ、展示資料も豊富で、見所がたくさんありました。そして、最後のお楽しみは城彩苑でのデザートタイムです。

帰りは近くの市電から熊本駅まで向かい、駅で切符を購入し、JRで有佐駅まで。駅に着いてから種山行きのバスの待ち時間がありましたので、解散式を有佐駅バス停で済ませ、無事東陽に帰ってきました。

今回の「くまもと地域探究」は、集団宿泊教室に代わるもので、宿泊を伴わない行事として本年度実施しています。各目的地の学習はもちろんのこと、自ら公共交通機関の切符購入・乗車、入場券、食事、お金の管理など、たくさんの社会勉強がありました。そして、何よりみんなと一緒に話をしたり食事したりしたことすべてが貴重な時間になったに違いありません。



## 農業体験学習

10月23日(木)、1年生は東陽町北にある梅本様の農園において、種まきをさせていただきました。広いハウスの中の畑は、すぐに作業ができるように畝がつくられ、穴が空いた黒マルチが敷いてある状態でした。最初にまき方の説明をしてもらい、早速、直径3ミリ程のほうれん草の種をまいていき、後半は、さらに小さい1ミリ程のレッコラの種をつまんでまきました。要領をつかんだ生徒は黙々と作業を進め、約2時間ほどで、2畝もまいていました。約2ヶ月程で収穫となるそうです。



農業体験学習を受け入れていただきありがとうございました。

## 学習発表会に向けて

今回は1年生を中心に紹介していますが、現在、どの学年も11月6日(木)に予定している学習発表会に向けて取り組みを進めています。現段階で1年生は「地域」、2年生は「働く」、3年生が「進路」をテーマとして発表予定です。また、全校合唱も練習しており、大曲に挑戦中です。どうぞ当日をお楽しみに！

**あそびや**・週末は「第51回東陽町しょうが祭」が予定されています。私も初めてなので、どんな催しなのか、とても楽しみです。中学生ボランティアガイドも予定されています。

・3年生は共通テストが予定されています。10月28日(火)国語・理科・英語、10月29日(水)社会・数学

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

